



## Upacara Pelantikan Dewan Ambalan Pangkalan SMK Plus NU Sidoarjo 01.231-01.232 Berlangsung Khidmat

### Keterangan

**Pusinfo** – Jum'at 8 November 2024 Pramuka Pangkalan SMK Plus NU Sidoarjo kembali mengadakan pelantikan Dewan Ambalan Pramuka Gugus Depan 01.231-01.232 Dalam pelantikan ini, sejumlah 30 siswa/siswi dilantik oleh Kamabigus SMK Plus NU Sidoarjo, dan selain itu juga disaksikan siswa/siswi kelas 10 sebagai peserta upacara pelantikan.

default watermark









Turut hadir dalam upacara pelantikan Dewan Ambalan ini adalah Kamabigus yang juga sebagai Kepala SMK Plus NU Sidoarjo Kak Zakariya, ketua gugus depan Kak Saidatul Khusnah, pembina ambalan putra Kak Joko Sugianto, serta Kak Fatich Masturo sebagai pembina ambalan putri.

Tujuan adanya upacara pelantikan ini adalah untuk melantik para calon Dewan Ambalan menjadi Dewan Ambalan resmi yang mana mempunyai tugas pokok secara fungsional dalam organisasi dari pramuka pangkalan SMK Plus NU. Pelantikan dilaksanakan siang hari mulai pukul 13.30-14.15 dengan rasa khidmat, baik dewan ambalan yang dilantik maupun peserta yang menyaksikan.

**Bantu Publikasi Setiap Berita Yang Diterbitkan oleh Kwartarab Sidoarjo Dengan Menjadikan Status Media Sosial Anda – Pusinfo Kwartarab Sidoarjo – Produktif Bergerak, Maju Berdampak**

Menurut Kak Zakariya, dewan ambalan yang sudah dilantik diharapkan berperilaku yang baik dan sopan, berdedikasi tinggi terhadap tugas dan kewajibannya. Sesuai yang tertuang dalam trisatya dan dasa darma pramuka. “Mulia itu tidak bisa disandarkan orang lain, tapi perilaku mu yang membuatmu mulia di mata orang.” tambahnya.







Salsabella Rahmawati dalam hal ini menjabat Pradana Putri terpilih mengatakan, jika ia sangat senang setelah mengikuti pelantikan Dewan Ambalan ini, dan merasa mengemban tanggung jawab yang besar setelah menjadi pengurus Dewan Ambalan.

“Alhamdulillah sangat senang dan bangga setelah dilantik menjadi pengurus DA, merasa membawa tanggung jawab yang besar dan semoga bisa menjalankan tugas dengan amanah dan baik, juga menciptakan solidaritas di Dewan Ambalan ini.” ucapnya.





Pasca pelantikan DA ini, diharapkan bisa menjalankan tugas mereka masing-masing, dan bertanggung jawab penuh atas apa yang telah mereka lakukan dalam perbuatan dan kinerja mereka untuk satu tahun ke depan. **[Red]**



**Pewartu Pusinfo** : Agus Andrianto – *Tim Pusinfo Kwarcab Sidoarjo*;

default watermark

### Kategori

1. Berita

### Tags

1. Kwarnas
2. Pramuka
3. Pramuka Sidoarjo

### Tanggal Dibuat

November 2024

### Penulis

pramukadelta